

Thüringer Allgemeine 12. Dezember 2018

Titelverteidigung schon im ersten Durchgang

Gothaer Bierfassheber sind beim Super-Kraftdreikampf in Arnstadt zum vierten Mal in Folge unschlagbar

Arnstadt. In Arnstadt haben sich am vergangenen Samstag die Thüringer Kraftdreikämpfer zum Jahresabschluss getroffen. Im Super-Kraftdreikampf (KDK) gehen pro Mannschaft drei Athleten an den Start, einer in der Kniebeuge (KB), einer im Bankdrücken (BD) und einer im Kreuzheben (KH). Am Ende gewinnt die Mannschaft mit dem meisten Relativpunkten.

Der Gothaer Bierfassheberverein schickte drei Teams ins Rennen. Mit Tobias Zinserling (KB 370 kg), Michael Hildebrandt-Schwan (BD 287,5 kg) und Ramon Baubel (KH 230 kg) sicherte sich die erste Bierfassheber-Mannschaft zum vierten Mal hintereinander den Titel. Alle drei Athleten brauchten theoretisch nur ihren ersten Ver-

such, um die gesamte Konkurrenz auf Distanz zu halten. Am Ende stand ein komfortabler Vorsprung von 64,3 Punkten auf den Zweiten, SAV Erfurt.

Insgesamt nahmen 16 Teams aus Thüringen teil. Zehn Männer- und Frauentams, sowie sechs Jugend/Junioren-Mannschaften. Auch gemischte Teams sind bei diesem Wettkampf möglich. So stellten auch die Bierfassheber als dritte Mannschaft mit Marcus Siegmund (KB 185 kg), Oliver Berger (BD 160 kg) und Kim Friedrichs (KH 130 kg) ein Mix-Team.

Zur zweiten Gothaer Mannschaft gehörten Ronny Kreitl (KB 175 kg), Patrick Zeigerer (BD 207,5 Kg) und David Anders (KH 240 Kg). Am Ende trennten die beiden Teams als

Fünfter (Gotha II) und Sechster nur hauchdünne 0,1 Punkte.

Als Tagesbeste wurden Tobias Zinserling mit dem Relativsieg in der Kniebeuge und Michael Hildebrandt-Schwan im Bankdrücken geehrt.

Im Rahmen der Veranstaltung wurde Bierfassheber-Chef Mario Hochberg die Ehrenmitgliedschaft der SG Motor Arnstadt für besondere Verdienste verliehen. Seit vielen Jahren pflegen die Bierfassheber und die Motorsportler eine gute Partnerschaft. So sprangen die Bierfassheber beispielsweise in den vergangenen zwei Jahren, in denen die Arnstädter Heberhalle umgebaut wurde, in die Bresche und richteten den Super-KDK in Gotha aus, um den Wettkampf nicht ausfallen zu lassen. (red)



Die Bierfassheber Michael Hildebrandt-Schwan (re.) und Tobias Zinserling als jeweils Tagesbeste ihrer Disziplinen verteidigten im Team mit Ramon Baubel (fehlt im Bild) ihren Super-KDK-Titel. Foto: Verein